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先日、ワープロ競技大会の全道大会が実施さ
れました。３年生部員がいないため、１・２年
生でチームを組んで出場しました。現在は部員
３０名と大所帯なため、代表選手を校内で選考
しますが、惜しくも代表選手になれなかったメ
ンバーは大会当日は裏方として働きます。
私からすれば全道第３位はとても立派な成績

だと思いますが、２年生のある選手は「どちら
かというと悔しい３位です」とのことでした。
詳しく聞くと、「もっとチームのみんなに貢献

できたはず…」と、来年の大会に向けてその悔しさを晴らそうとしているようでした。
一生懸命やったからこそ言える台詞ですね。
出場選手の実力は、１０分間に約1,300～1,400字をほとんどミスなしで入力するスピードだそうです。

１級合格で700字ですからどれだけすごいかわかりますね。

珠算・電卓実務検定、簿記実務検定と全商検定が続きました。合格発表はまだですが、手応えはどう
でしたか？ やるだけやったという人は心穏やかに発表を待つのみです。合格できるか不安であるとい
う人は、勉強時間が足りなかったのか、本気になるのが遅かったのかが原因であると思われますので、
自分自身の勉強方法や心構えを見直してみましょう。反省し改善することが大切です。たまに「無理！」
とかいう人がいますが、本校国際流通科で「本気で勉強しても無理な人」はいません。
ビジネス文書検定の速度部門は、「技能」の要素が強いですが、高校３年間で最終的には１級程度の

スピードはついてくると思います。卒業までのどのタイミングで取得しても同じではありますが、どう
せとるならなるべく早く取得した方が良いです。２年生は、是非この機会に多少無理してでもとってし
まいましょう。

専門学校に進学した卒業生が、近況報告で千歳高校に来てくれました。高校時代に資格取得に向けて
努力した経験が今とても役に立っていると話してくれました。とくにノート代わりにＰＣ入力すること
もあるようで、普通に入力しているだけで周囲に差をつけられると言っていました。数ある資格の中で
も、他人の目に触れやすい能力で平静を装いながらも内心自慢ですと話していました。専門学校は高い
意欲を持って入学してきている人とそうではない人の差が大きいので、明確な目的意識を持って入学し
ないと周囲に流されてしまうかもしれないとも話しておりました。今回近況報告をしてくれた２人は、
航空業界やホテル業界で活躍するという明確な目的があるため、ぶれることなく日々の授業にも取り組
んでおり毎日が充実しているとのことです。１・２年生の皆さんも進路をしっかり考えましょう。

「ＨＰを見て来ました」というタイトルから何を想像しますか？
７月より求人関係の進路室への来客が増えます。その前段階で、各高等学校の様子を探りに各企業の

採用担当者が、進路室就職担当者のところへいらっしゃいます。このたび、これまで千歳高校に求人依
頼をしていなかった企業が、本校のＨＰに掲載している国際流通科の資格取得状況をご覧になったよう
で、すぐに近隣や道内他校と比較して下さったそうです。そして「ＨＰを見て来ました」との一言をい
ただけました。就職希望者がいるなら是非とのことです。

このように皆さんの努力は案外とすぐに反響となって
返ってくるということがわかりましたので、この『ああ、
担いて往かん』のバックナンバーも本校ＨＰに掲載する
ことにしました。皆さんを通じて保護者へ国際流通科の
近況を報告したいと考え発行しておりましたが、今後は
将来の国際流通科の生徒やその保護者に向けても意識し
て発行していきたいと思います。

写真は昨年のインターンシップの様子です

学校では体験できないことを体験します

担任の先生はＳＨＲの準備があるため、副担の先生方が交代で朝の玄関指導をしております。私は、
ほぼ毎朝玄関に立って挨拶の声かけをしております。なかなか良い笑顔で気持ちの良い「おはようござ
います」という挨拶をしてくれる生徒が増えてきているような気がします。（増えてきているという表
現は裏を返すと、できていない人もいるということです）
国際流通科の生徒は、ＨＲの朝と帰り、そして授業の開始と終了にしっかりとした挨拶をしています。

また部活動（特に運動系）に加入している人も、元気の良い挨拶ができている人が多いように感じます。
しかし、クラスみんなで、または部活のみんなで挨拶するのは容易です。就職試験など、肝心な場面は
たいてい一人で大勢の前で挨拶することになります。ですから玄関で気持ちの良い挨拶ができる人とそ
うではない人の差はとても大きいのです。やるときはやるからと言う人もおりますが、そんな人に限っ
て、面接練習でボロを出します。日頃からコツコツと身につけることが大切です。

先日、２年生の選択科目の説明の機会があったので、「流通プライド」というタイトルで少し話
をさせて頂きました。具体的に何を言ったかは２年生以外には秘密？としますが、簡単に言えば先
輩として１年生のお手本になれるように頑張りなさいというこ
とと、３年生がこれから立ち向かう「進路」に対する取り組み
を見習いなさいということです。頑張ってくださいね２年生！


